

JUVENTUD

Semanario Independiente

APARECE LOS DOMINGOS

AÑO I

Uleila del Campo, 28 de Agosto de 1932

NUM. 5

DESDE TABERNAS

Para los Redactores y Colaboradores de JUVENTUD

Sean mis primeras palabras de cariñoso saludo a los colaboradores de ese periódico, que a la vez hago extensivo a todos los vecinos de ese pueblo, cuyo recuerdo me evoca satisfacciones y penas incomensurables, pero como lo adverso, a la vez que mortifica, purifica cuando se acata, como supre la ley cuyos designios, los hace quien quien puede, conformámonos con las amarguras que la vida ofrece y pasando a lo que es grato principiaré por declarar lo simpática que se me ha hecho la lectura de JUVENTUD.

Como todo progresá, JUVENTUD me hace recordar a "Luz que Surge", a la que ha superado en su fondo y en su forma; pero tanto tales recuerdos de aquella época, vienen a mi memoria ciertos episodios de aquel tiempo, que aun reconociendo las mejores condiciones de éste último, LUZ nunca será para mí olvidado.

Expresado queda la gran complacencia con que he leído a JUVENTUD; pero mayor satisfacción es para mí cuando veo firmas de personas de mi familia y amigos queridos, que cultivando sus aficiones literarias desean y procuran al progreso de ese pueblo, a la vez que aprovechan el tiempo en estos escarceos que al mismo tiempo de favorecer, distraen.

Cuando se vive apartado de la patria chica; cuando las vicisitudes de la vida le apartan quizá para siempre de esa íntima convivencia, el recuerdo de lo más pequeño es de una importancia extraordinaria: ésto me sucede con la lectura del ZOFRE, prosa rural, cuyo paraje agreste y escarpado es para mí de un recuerdo imperecedero. Me parece estar oyendo el perigón a que alude en su crónica mi entrañable y querido pariente Paco Martínez, en el puesto de Rodrigo, en la Peñica, en el puesto de D. Modesto y

en tantos otros, como también me parece oír la campana de la hermita al toque de oraciones en aquella soledad que aun en los tiempos que atravesamos impone un respeto y veneración mística. ¿Cómo pasar por desapercibido la invocación que de José Mata se hace? Este hombre que para mí es muy querido y respetado, modelo de honestidad y de costumbres patriarcales, parece que hasta la Providencia lo ha colocado en dicho sitio para recuerdo de aquél pastor de Lorca a quien la tradición nos cuenta se le apareció la Virgen.

Dicho pastor digo yo también con el cronista referido, que en tu soledad eres feliz sin masticar odios y rencillas del poblado.

Como no hay día ni ocasión que yo desaproveche para enterarme de vuestras cosas, de vuestras necesidades y de vuestras disgustos, tengo una visión serena y profunda de la realidad que es el final de un proceso de descomposición agudizado por la falta de producción el que motiva la dramática puzna que existe entre todas las fuerzas de ese pueblo, que tienden a destruirse cuando debieran complementarse.

Más que la consciente y firme adhesión a las ideas, han solidado buscarse en los antiguos partidos la adhesión incondicional a las personas; de aquí los caudillajes, ya demagógicos y turbulentos, ya astutos y apicarados con que tantas veces se enturbió la administración en estos pueblos.

El brío juvenil debe levantarse contra las fuerzas del pasado derrumbamiento para comenzar una vida próspera, cimentada en el normal desarrollo y forjada en una economía y en una cultura sin igual.

Estructurar y organizar estos nuevos esfuerzos, impidiendo que se desparramen por senderos a flor de tierra,

encauzándolos en grandes corrientes de energía, condensándolos en potentes focos vitales, es el deber de cuantos, con algún cariño a su patria sienten las responsabilidades del pasado.

Lo que más interesa es la afinidad de las ideas, base de las agrupaciones fuertes, que tienen vida propia. La suma de elementos heterogéneos no son si no confusiones perjudiciales, que dejos de favorecer, entorpecen.

La verdadera y fecunda unión no es cuestión de cantidad, número o peso; no es un concepto estático, si no dinámico; y el impulso dinámico no puede proceder si no de centros vitales acumulado de energía.

Lo que importa, no es una inteligencia de nombre, sino la formación y el despliegue de todas las fuerzas, estructuradas conforme a las diversas ideologías, en frente de combate y anardecidas por el supremo anhelo de salvar a ese pueblo, defendiendo los principios de la civilización.

Pedro GARCIA SILES

CHOCOLATES
Y
CAFÉS
E
L
G
A
T
O
N
E
G
R
O
SON LOS MEJORES

■ A MI REGRESO DE GRANADA ■

IMPRESIONES

Granada, la incomparable ciudad populosa y floreciente, la capital risueña; la ciudad mirada que sirvió de inspiración a nuestro ilustre paisano, el poeta Villaespesa, el cual, como ninguno otro, supo cantar su leyenda mora, en poesías llenas de vida, color y emoción, ha servido de escenario trágico, donde por unos días se han desarrollado escenas de terror y miedo, horas de angustia y desasosiego. Las turbas callejeras, en defensa de un ideal, y como protesta por el fracasado complot monárquico, se lanzaron a la calle y en torbellino arrollador, olvidándose de los deberes cívicos, se dedican al asalto, y en loco desbordamiento de ira y de pasión, encienden edificios y monumentos.

Granada ha vivido horas de angustia, de dolor; cientos de obreros alocados, vociferaban por las calles pidiendo justicia para los enemigos del Régimen, contra los ricos, a quienes achacaban la dirección del complot.

Granada presenta en esas horas un aspecto trágico, siniestro y desolador.

Gran Vía, Reyes, Mesones, Puerta Real, las elegantes y bulliciosas vías granadinas, están tristes, desiertas; el comercio ha cerrado, los taxis y tranvías no circulan, los bares y cafés, cerrados también; solo se ven fuerzas de policía, que vigilan, y allá, en la elegante acera del Casino, un montón de escombros, son las ruinas de lo que fué suntuoso Casino, que ha sido pasto de la terrible incandescencia, donde las turbas amontonaron su cólera, prendiéndole fuego.

Pobre Granada, la ciudad simpática y alegre, de bosques exuberantes, jardines deliciosos, amplias avenidas, abundancia de fuentes ruidosas, de soberbias mujeres y suntuosos edificios, has asado por el duro trance de sufrir las derivaciones del maquinismo y precipitado plan Sanjurjo.

Han pasado dos días, un nuevo Gobernador, el Sr. Jové, se pone al frente del Gobierno Civil, trae poderes y atribuciones amplias para la solución definitiva de la huelga y estado anormal.

Predomina en él los deseos de cordialidad y entereza, y las asociaciones afectas a la U. G. T. y C. N. T., comprendiendo el buen deseo que anima al Sr. Gobernador, quieren secundarlo y unirse a esos deseos, y al efecto se reunen, y entre vítores y aplausos se acuerda volver al trabajo.

Luce el nuevo día, de sol espléndido, que dora las copas de los árboles, y las elevadas almenas y minaretes de la Alhambra; se extiende por la ciudad y su fértil vega, y anima a un resurgimiento de paz y tranquilidad, trabajo y bienestar.

El obrero granadino ha vuelto a su trabajo, el odio se convierte en amor, en lucha honrada por la vida; de nuevo, el tintineo de los tranvías se oye, cruzan veloces los taxis, el comercio abre sus puertas, los bares y cafés nuevamente se ven concurridos, y las aceras se pueblan de abigarrada multitud.

Ha pasado la tragedia, Granada vuelve a ser espejo de ciudades laboriosas, el pueblo granadino, ha vuelto a la normalidad; quiere olvidar las horas amargas, el siniestro; sus jardines perfumados, sus artísticas fuentes y antiguas fortalezas, parecen contribuir al júbilo y a la alegría, y como nota, la más simpática y que pone de relieve al alma brava de la mujer granadina, es una lindísima gitana de las

Cuevas, camino de Sacro-Monte, que con su andar juncal y garboso y de su sacerdote cañí, la que lleva en sus ojos la potente luz meridional, ojos de amazona, con su cuerpo ajustado y saya de volantes de colores chillones, me sonríe al pasar y es la impresión más grata de mi visita.

Granada ríe, sus mujeres radiantes de belleza son la nota que calma las pesadillas y penas, de los días turbulentos de la tragedia y del dolor.

(Hermosa Granada), bandita seas.

F. MARTINEZ CAMPOS

Objetividades

Dice Jeán Marestán en uno de los comentarios de su obra sobre la "Vida Sexual" que uno de los factores primordiales que alteran la vida social, es la desequilibrada idea que tenemos del matrimonio (no está tomado textualmente, sino en concepto) y de aquí el cúmulo de braceros que estadísticamente sobran hoy, que constituyen el sinnúmero de desgraciados que llamamos "los sin trabajo".

Por ser concepto social, puede decirse que es universal, y por su complejidad que abarca distintos puntos de vista, tales como: educación del hombre, de la mujer, preparación de la juventud para la vida, etc. etc.

Nada más erróneo que la educación del hombre sobre este particular en nuestra patria. De cada ciento, puede decirse sin temor a engaño, que ochenta se suponer verdaderos sabios por la razón de frecuentar con mayor asiduidad, cafés, tabernas, y demás centros donde anida el vicio; quince que efectuan el matrimonio sin tener más que una idea vaga de su misión, y cinco que lo realizan en circunstancias favorables de estos conocimientos. En cuanto a la mujer es mucho mayor el grado de ignorancia en que se haya sobre estas ideas.

Y claro, ésto nos da el siguiente resultado: en tiempos de Carlos IV a Fernando VII, España contaba con diez millones de habitantes y actualmente tiene 22, o sea, que en poco más de un siglo hemos aumentado tan notable diferencia con los mismos centros de vida, y ni que pensar, que tienen que ir reduciéndose los medios de ésta.

Porque ésto de seguir en el matrimonio el orden dictado por la natura, no estaría del todo mal, si nos pudiéramos ir colocando conforme adquiriéramos la emancipación; pero ¡oh, caro lector! nada más desdichable que cuando se llega al principio silogístico: de donde no

puede sacar, entonces se tienen que extraer fuerzas de flaqueza, y así como en edades prehistóricas dominaba en de rej del más fuerte, en el presente (y más aún en el futuro) rige el imperio del más especializado en su profesión. Por lo tanto, si un obrero actual o cualquier funcionario de sueldo medio se llena de hijos, no es posible que pueda darles una preparación para que sean aptos a enfrentarse en la lucha de nuestros días, pues no es posible que pueda darles buenos principios educativos; porque lo primero que tiene que pensar es procurarles la alimentación, si no quiere que sus hijos sean unos de los tantos niños ojerosos, raquíticos y entecos que llenan las ciudades, y faltándoles -las más de las veces- este elemento primario, se tiene que llegar a un resultado calamitoso.

Debía de haber patrocinados por los Estados, centros de divulgación sobre este sector, el más importante de la humanidad; debemos de ir desusando viejas teorías de nuestra pútrida sociedad, y no llegar por estos recatos pueriles y peligrosos, a que nuestros hijos pequen de estos defectos imperdonables.

Los alemanes, como todos sabemos, es el pueblo reflexivo por excelencia, llevan desde hace unos años una labor laudatoria con la implantación de las "Escuelas del Trabajo", cosa que seguimos con gran acierto en España desde la venida de la República.

Tan es así que los alemanes tienen este punto de mira para el porvenir, que en una evita científico del año 1928, publicaban la siguiente anécdota: El mozo de estación.-Señor, ¿le llevo la maleta?

El señor.-¿Qué títulos posee usted?

R. SARABIA MULERO

Comentarios

Acabamos de ver el desenlace de uno de los hechos que han mantenido en expectación el espíritu de la mayoría de los españoles, ansiosos de que este desenlace se verificara con arreglo al deseo de todos ellos.

Desde los sucesos del día 10, hemos podido observar las influencias que han ejercido en el ánimo español los hechos que desde ese día se han venido sucediendo.

Primero, las sublevaciones de Madrid y Sevilla despiertan la indignación popular contra sus promotores, que pronto se ven solos y abandonados por aquellos que minutos antes les ofrecían sus vidas y haciendas, para la de

(Continúa en la página 8)

PREGUNTAS DE JUVENTUD A SUS LECTORES

¡Sólo opino! Vida y juventud

TRINIDAD SAEZ RECHE

Que estamos en el siglo de los deportes.

DOLORES GARCIA MARTINEZ

Nada bueno.

PETRONILA LOPEZ FERNANDEZ

Mi criterio sobre el divorcio es contrario, por lo que no debo contestar; solo digo que está muy mal implantado.

JUANA LOPEZ FERNANDEZ

Está muy bien implantado el divorcio, pero no, el nuevo matrimonio.

MARIA GANZ SANCHEZ

Del divorcio, solo digo que soy completamente contraria a él.

JUAN SAEZ MARTINEZ

Soy devoto de la libertad del amor, que no hay que confundir con el amor libre, fórmula de toda clase de licencias eróticas. El Estado no regula la amistad y le debe tener sin cuidado lo que hagan hombre y mujer en la esfera íntima de sus sentimientos y pasiones. Qué un hombre, llámeselo cura o llámeselo juez, declare la indisolubilidad de un vínculo (matrimonio) para que otros hombres declaren la soltura de ese mismo vínculo (divorcio) me parecen las dos cosas absurdas, y formidablemente ridículas.

JUAN MARTINEZ GARCIA

El divorcio canónico o separación temporal o perpetua de los cónyuges, sin admitirles nuevo matrimonio, me parece muy bien; en cambio, en el divorcio civil, veo la corrupción de la sociedad, ya que ésta no es otra cosa que una ampliación de la familia.

ANGEL GONZALEZ JIMENEZ

Qué tanto el hombre como la mujer, pueden al casarse equivocar la senda que juzgaron habría de conducirles al paroxismo de la felicidad, ya que las más de las veces, en enlace a envuelto en una mezcolanza compuesta de una mística pasión espiritual, una gran parte de apego a la posible herencia, y el instinto ciego de bestia hacia la carne, que luego se eva

pora por completo, y entonces, existan o no hijos, la única reivindicación plausible es el Divorcio legal; por tanto, su existencia es por mí aplaudida, por lejos que estoy de su uso.

LUIS SAEZ RECHE

Que es una necesidad de la sociedad actual, pero que el gobierno debía hacer lo posible, porque todos los ciudadanos tuviesen una idea clara, de lo que significa esta ley.

JUAN SANCHEZ CAMPOS

Que es una cosa inutil para estos pueblos, en que se prefiere el ridículo al escándalo.

FRANCISCO MARTINEZ CAMPOS

Con el divorcio, no transijo; no soy partidario de él; el día que los cónyuges no puedan vivir juntos, no debe haber leyes que obliguen ni a estar unidos ni a separarse; baste pues los dictados de corazón; los hijos, sopena de ser los padres degenerados, el corazón y el sentimiento, mandarán.

JUAN SANCHEZ SORROCHE

Como por ahora no pienso divorciarme, no he estudiado el asunto a fondo, para poder opinar; pero lo creo necesario.

ANTONIO SANCHEZ CAMPOS

Como no he leido la ley del divorcio, no sé los inconvenientes que pueda tener; pero desde luego, lo creo una cosa indispensable, en todos los países.

DOMINGO LOPEZ LOPEZ

Lo veo muy bien, por ser una parte integrante de la libertad del hombre. A todos nos promete la felicidad. Afianza el cariño de los esposos, que verdaderamente se aman. Y a los cónyuges que se han equivocado en su elección, les deja libres, para que busquen el compañero que les haga feliz, lo cual, es muy justo.

JOSE SANCHEZ SORROCHE

Opino que es muy necesario, y con muy pocos motivos.

PEDRO SAEZ RECHE

Me parece muy bien, porque... esta noche aquí... y mañana allí...

ARSENIO PARIS SANCHEZ

Esta pregunta, la contestaría mejor, si (continúa en la página 9)

COPLAS DE LA SEMANA

En la Plaza de la Iglesia
Un café abrieron ya,
Para vicios que no alte
Aunque no tengamos pan.

Característica es,
de este pueblo campechano,
sin tener una peseta
dársel es cortesano.

¿Qué nos importa a nosotros
aunque no llueva ni gotea,
si para ir al café,
no nos ha de faltar mota?

¿Qué de donde va a salir?
no le importe eso a ninguno,
veréis por el Santo Cristo
hacerse muy buen consumo.

Y aunque estemos en las casas
sin comer y casi en cueros,
iremos allí al café,
nos servirán camareros.

¿Qué final más desastroso
el de este pueblo desgraciado!
porque al que más y al que menos
el parné, se le ha acabado.

Y cuando quiera enmendar
el tiempo que ha perdido,
será ya tarde, y entonces
boquiabierto y aburrido.

Adiós pobre ciudadano
ni una chapa en el bolsillo,
tendrás que tomar café
al fresco, en el Cerretillo.

PAQUITO

SE DICE QUE...

...en las próximas fiestas... me cachis! pues no me acuerdo si es que un muchacho de ésta le va a pedir relaciones a una forastera, o es que un forastero va a venir a pedir relaciones; pero con mi olvido, nada se pierde, puesto que con el tiempo se ha de ver. Yo he oido campanas, y no se por donde!

...evocando los tiempos últimos del gallito, un simpatiquísimo muchacho, ha dado esta mañana una espantá, que para si las quisiera el célebre torero. Suponemos, y así lo creemos, que no habría ningún toro en la Plaza.

...un asistente a misa, ha obser-



RECOMENDADOS

—Sí, este señor Gramolez me responde de usted, pero es el caso que yo no le conozco a él ni le he visto en mi vida.

—Es igual. De responder de él me encargo yo.

(De "A B C", Madrid.)

vado que algunas de las personas que a ella concurren, dejan un clero entre cada dos veces de asistencia, de uno, dos o tres domingos. Aunque las causas se los ocultan, suponemos que será con el fin de tenerlo en de seo, y hacerse de desear.

...durante la presente temporada, ha habido gran cosecha de cucurbitáceas. Sabemos que algunas han comprado importantes cantidades, ignoramos si será con el fin de guardar siquiera o repartirlas entre sus amistades, aunque no están los tiempos para regalos "de ésta naturaleza".

...han fracasado las gestiones que por medio epistolario, se han hecho aceroa de algunas jóvenes, para arrancar de los brazos de Cupido, a un bello (nos colamos, pero bueno está) y

elegante muchacho, que lucha en vano por conseguirlo.

...como la Nieve Aceli ne ha fracasado en su misión de dar belleza a los rostros de las uleilenses, y no atraen a ningún incauto, una de ellas ha inventado un medio de conseguirlo, que consiste en embadurnarse la cara con chocolate del "Gato Negro", y así los golosos acudirán, porque suponemos que será del bueno.

...y que yo iba a pedir relaciones a una muchacha. Como ésto es un error que no debe seguir adelante por las gravísimas consecuencias que puede tener, lo pongo en conocimiento del público, para que no se pierda de "los dichos". Los asistentes prometemos bajo nuestra palabra, no decir a nadie quién es éste "yo".

NO SE DEVUELVEN ~~=====~~
~~=====~~ LOS ORIGINALES.

fensa de la causa que ellos creían justa.

Después viene la entrega de los sublevados y formación de sumario para juzgarlos.

Al principio, en todas las manifestaciones de la opinión pública, se oye la petición de la pena de muerte para los principales dirigentes de la intentona. Luego las peticiones que se hacen, son de justicia, y por último ante la sentencia de pena capital que dictan los tribunales contra el general Sanjurjo, el pueblo español por medio de su prensa y de los medios que a su alcance tiene, pide el indulto, que pronto es concedido, previos los trámites reglamentarios, por las Cortes soberanas y el Presidente de la República.

Sin embargo, este perdón que la República (que es lo mismo que decir España) ha dado a uno de sus hijos, no ha sido interpretado fielmente por algunos, que lo han atribuido al miedo y a la cobardía.

Los que ésto afirman, olvidan que un régimen que encarna el alma española, tiene que ser también la manifestación de todos sus sentimientos; y si este alma, con arreglo a su naturaleza pide el perdón ¡qué cosa más natural, que la República lo conceda?

Al decir ésto no puedo por menos de recordar los trágicos sucesos de Jaca, y el desenlace que tuvieron, a pesar de que la mayoría española pedía clemencia, clemencia que no quisieron tener aquellos que, cegados por la soberbia, olvidaron por un momento que el pueblo tenía el derecho de exigir que a dos de sus hijos (que podían ser unos equivocados, pero nunca unos delincuentes) no les fuera arrebatada la existencia, por la sola y única razón, de que solo el que daba una cosa tiene el derecho de arrebatarla.

Por eso la República, de acuerdo con su ideario, devuelve la vida y perdona a aquel que quiso en un momento de ceguera, y dejado llevar por la torpe ambición de aquellos que le prometían ayuda, estrangularla y hacerla desaparecer del suelo hispánico, ofreciendo al mismo tiempo, a todos aquellos que pudieran pensar en una nueva intentona, el ejemplo que supone la tragedia de Sanjurjo, que al ir a Sevilla, todos sus amigos, creyéndole triunfador le ofrecen ayuda y ponen a su disposición todo cuanto posean, y sin embargo, cuando le ven caído, se alejan, no le conocen, y entonces tiene que huir en un modesto taxi, faltándole un techo para mudarse de ropa, teniendo que hacerlo en el parque de María Luisa, donde deja abandonado su fín de general.

L. SAEZ RECHE

PARA NUESTRO AMENISIMO SEMANARIO

(-MEZCLILLA-JOCOSA-)

Por K. Melo

Periódico JUVENTUD, Semanario Independiente que aparece los Domingos sin ningún inconveniente.

Hace poco que nació y acordamos los de corro el ponerle EL ABEJORRO, nombre que se le cambió.

Mas gustó a la multitud el cambio que se le hizo, con ponerle JUVENTUD por ser un nombre castizo.

Su lectura es tan amena que no tiene desperdicios, su paginación va llena de artículos muy propicios.

Respira igual al creyente que al ateo de religión, debe ser muy consecuente con el serio y el guasón.

No tiene ningún rival, en su trato es delicado, si alguien le quisiere mal el sabrá darle de lado.

Tiene buenos Redactores voluntarios, principiantes, varios colaboradores y dos o tres dibujantes.

Semanario si igual que se imprime en esta Villa, su vida será inmortal, su cuna es la más sencilla.

No posee la vanidad de otros muchos rotativos, informa a la vecindad con datos muy expresivos.

Con muy poco se sustenta, su valor está a la vista, más como no tiene imprenta tiene un buen Multicopista.

Es en fin, un Semanario que nos distrae de periñas, suscribirse es necesario, ¿Quién no da cuatro perrillas?

Lea todos los domingos el semanario "Juventud"

(continuación de nuestra encuesta)

Supiese la vida de casado; sobre todo crez que para ciertas personas, la im- plementación del divorcio, es lo mejor que han decretado las Cortes.

JUAN SORROCHE GUIRADO

Soy un estusiasta de la obra de renova- ción que se está llevando a cabo en el Parlamento, y como consecuencia, tengo que serio de ésta tan importan- te ley, que viene a garantizar la li- bertad de amores, que se hará equivo- cado al elegir su compañera de hogar.

FEDERICO RAMÍREZ GARCIA

Me preguntan que qué opino yo del di- vorcio, ¿qué quieren ustedes que les diga? Yo creo que está muy bien he- cho, pues es verdad que hay matrimo- nios, que les fuesan los lazos matri- moniales como si fuesen de plomo; y es un crimen (al menos en mi concep- to) obligarles a llevarlos toda la vida, por un momento de irreflexión o engaño, cuando tan fácil es ahora deshacerse de ellos.

MIGUEL SORROCHE SANZ

El divorcio es una de las cosas más bien hechas de la República.

ARSENIO SÁNCHEZ PÉREZ

Mi opinión está bien definida: Me case por lo civil, precisamente por tener ese derecho que la Iglesia no puede conceder; derecho que no pienso usar nunca, pero que no lo renun- cio.

C O R R E O S

Cambio de domicilio

En los últimos días de la pasada semana, se ha llevado a efecto el traslado de las oficinas de Correos de esta localidad, las cuales han quedado instaladas en la Calle de la Beneficencia nº 4, esquina ca- lle del Calvario.

V I A J E S

Estuvo en Tabernas, a visitar a su tío, el farmacéutico de aquella localidad, don Pedro García Siles, nuestro buen amigo y oulto Redactor Jefe de este periódico, don Juan Martínez García.

Regresó de Chirivel, el Secreta- río de este Ayuntamiento, don Pedro Gómez Jiménez, acompañado de su espo- sa e hija.

Para Vallés (Tarragona) salió después de una breve estancia en ésta. Guardia Civil de la Invernón G.

Hemos tenido el gusto de saludar entre nuestras amistades, al profesor de dibujo del Instituto don Trinidad Ramón Rubio, el cual viene a pasar la temporada de verano en sus fiestas.

REGISTRO CIVIL

Durante la pasada semana se hicieron las siguientes inscripciones:

NACIMIENTOS:

Luisa Pérez Torrecillas.

En las secciones de MATRIMONIOS y DE- FUNCIONES, no se hizo inscripción al- guna.

HUESPEDES EXTRANJEROS

Durante el día 25 del presente mes han sido huéspedes en ésta, Monsieur Alberto Ruiz, su esposa y su hija y simpática sobrina Dedé, que desde Orión, y después de visitar las principales ciudades de España, llegaron a ésta con objeto de saludar a sus familiares, don Arsenio Sánchez Pérez y familia.

Durante su estancia en ésta, fueron visitados por las amistades principales del Sr. Sánchez Pérez, y por la tarde, después de un paseo por el pueblo y sus afueras, estuvieron en casa de De Basilio Campos en donde su sobrino Juan interpretó varias piezas en el piano a las que la señorita Dedé correspondió cantando admirablemente varias cancio- nes en francés.

El viernes, día 26, salieron para Mur- cia, Orihuela y Alicante, donde piensan embarcar con rumbo a Orán, ciudad término de su viaje.

Deseamos muy de veras que su estan- cia en ésta les haya sido muy grata, y que terminen felizmente su viaje.

MERCADOS Y ABASTOS

El pasado mercado tuvo pequeña impor- tancia. Causa de ello fue la feria de ganados que durante estos días viene ce- lebrándose en el vecino pueblo de Tabernas.

A pesar de ello hubo algunas ventas.

La plaza de abastos se ha visto poco concurrida, no obstante, ha habido al- guna entrada de verduras y pescado y se han sacrificado algunas reses. Qué lás- tima!

Los precios de minantes han sido: pa- tas (papas) 2'50 la @ y el kilo 0'25.

Tomates: 1'50 @ y 0'15 el kilo.

FESTEJOS

EN

DURANTE LOS DIAS

10-11 y 12 de Septiembre de

J.S.